

Du 15 au 18 avril 2010 se tenait à Tiantiaka, à 27km de Fada N'Gourma, le Festival Dilembu au Gulmu (FESDIG en abrégé).

Le festival, qui en est à sa 7ème édition, s'est bien professionnalisé au fil des années. Pour contribuer à cet évènement majeur de la culture moderne et traditionnelle de la culture burkinabè, Marc lui a conçu son site internet : www.fesdig.org .

Ce dernier a été lancé officiellement lors de la séance d'ouverture du FESDIG, parrainé cette année par Son Excellence Monsieur Adrien Théâtre, Ambassadeur du Royaume de Belgique au Burkina Faso, en raison des nombreux liens unissant le festival et la Belgique.

Pour le lancement officiel du site internet, Marc a également été invité à prendre la parole pour une présentation de quelques minutes. A défaut de vidéoprojecteur, une image du site avait été imprimée pour la circonstance sur une banderole.

Enfin, en guise de remerciement pour service rendu, Alfred OUOBA, Directeur du Festival, a remis au nom du FESDIG et de l'ATCD une gravure sur cuir "*de reconnaissance à Marc Dechèvre*" (dernière photo ci-dessous), qui trône désormais dans notre salon...

{gallery}lau-marc/201004/fesdig/00webmaster{/gallery}